

Starke Behörden
=
starke Demokratie.

Menschen
begegnen Demokratie
nicht in Berlin.

Sondern im Alltag:

EHRENBEHÖRDE

Wenn sie wochenlang
keinen Termin zur
Ummeldung bekommen.

Oder alles problemlos
online in 5 Minuten
erledigt ist.

Genau da entscheidet
sich Vertrauen:

Ob Menschen spüren,
dass sich jemand
kümmert.

Ob sie glauben,
dass Demokratie
funktioniert.

Ein Grund, weshalb
wir Ehrenbehörde
gestartet haben.

Weil Behörden
verdammnt wichtig
sind.

EHRENBEHÖRDE

Und du einen
verdammnt wichtigen
Job machst.

Danke.

EHRENBEHÖRDE